
 剣道部顧問の野呂です。 

 

 剣道部の皆さん、大会まで残り１カ月を切りました。昨年はコロナウイルスの影響で大会

が中止、今年は練習のやり方が変わり戸惑いや苦しい時もあったと思います。そんな皆さん

を４月から見てきて、自ら挨拶や道場の掃除を行う、友達が困った時には積極的に声を掛け

合っていて自ら進んで動ける仲間思いの生徒達だと思いました。 

 大会まで仲間と共に支え合い、残りの時間を大切に使って悔いの残らない練習をしなが

ら大会に向かってほしいと思います。これから練習がつらい時もあると思いますが、剣道部

の「あおいくまになやめ」という言葉を胸に刻みながら大会まで頑張っていきましょう。 


